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飾り山笠は、7月1日から15日の午前0時まで福博の町、14ヶ所で公開されていま
す。櫛田神社に向いた面を「表」とし、その裏側を「見送り」と呼ぶそうです。
それぞれ 博多人形師による絢爛豪華な人形が飾られ、「表」には武者物、「見送
り」には童話やテレビアニメが題材になることが多いですね。
 以前は高さが15、6メートルあった山笠を舁いていましたが、明治時代に電気の普
及による電線の敷設のために実際に動く「舁き山笠」と展示用の「飾り山笠」に 分
化されたそうです。博多の夏の風物詩です。見ているだけで血が騒ぎますね。
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　5月・6月に本館で自由食を開催いたしまし
た。お客様がお好きな食事を目の前で調理し
召し上がって頂きます。
　美味しそうな香りに食欲も増します。「いつも
と違う雰囲気で美味しい。」と笑顔で食事を楽
しんで頂けました。
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お菓子作り

お菓子バイキング
　4月にお菓子バイキングがありました。残念な
がらこの時期に風邪がはやり、各ユニットでの
開催になってしまいましたが、お客様に季節の
お菓子を2個づつ好きな物を選んで頂き、美味
しく召し上がっておられました。
他にも抹茶をたてて提供する等、お客様に楽
しんで頂けるよう努めています。

　各ユニットではお菓子作りを行っています。職員が
お客様と一緒に美味しいパンケーキやアイス等を手
作りして、出来上がったお菓子をお客様皆で美味し
く召し上がって頂いてます。
　6月は作り置きしておいた手作りアイスとカップ
ケーキのセットを盛り付けた後に他ユニットへお配り
して皆様で美味しくいただきました。

　先日、糸島方面へドライブへ出掛
け、「つまんでご卵」様でロールケーキを
頂きました。こちらでは馬や山羊を飼
われてあり、ふれあうことが出来ます。
皆様笑顔で手をだされていました。



とても清々しい気分になりました。

左:花畑園芸公園

上:も～も～らんど
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　５月１７日初めて油山にあるも～も～らんどに
行って来ました。山の上にあり、市街が一望できる
とても気持ちのよいところでした。牧場には牛も
たくさんいて、のどかな風景を眺めていると自然と
こちらの気持ちも穏やかになっていきました。
翌18日は花畑園芸公園に行きました。花壇は
マリーゴールドが満開でした。晴天でしたが、
木陰になっていて休憩にちょうどよい場所が
ありそこでお茶にしました。目の前の噴水から
マイナスイオンが発生しているのでしょうか、

も～も～らんど＆花畑園芸公園

これからもどんどんお客様を美し

ボランティア紹介

　　　美容ボラ　ジネス様

　２ヶ月に１度来苑していただいて
おり、女性のお客様に大好評で
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くして下さいね!!

アンサンブル・ひめ様

　いつもその季節にあった美しい合唱
を聴かせて下さっています。
歌うことが大好きなお客様が多く、
一緒に歌うことを皆様、心待ちにして
おられます。次はどの歌を歌われるの
か、本当に楽しみです。また、歌だけ
でなく、ふれあいの時間を作っていた
だけることがとてもうれしいです!!

す。お化粧やマニキュアをされた
後の表情はされる前よりとても
明るく、若返っておられるのが
はっきりわかります。
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美の里に新しい職員が入職しました。
生活相談員の松田恭平（まつだきょうへい）さんです。

美
の
里

　「山笠があるけん、博多たい！」
ということで、川端商店街に山笠見学にい
きました。川端商店街には２つの山があ
り、表と裏でも飾りが違うので、４種類の飾
り山をみることができました。
さらに、川端ぜんざいを皆様一緒にいただ
き、楽しい外出を行うことができました。
そういえば、川端商店街にも飾り山が１つ
あり、飾り山を見ながらぜんざいを食べる
ことができました。
ん～、なんてぜいたく。

山笠見学

演芸ボランティア
　演芸ボランティアのこでまり様が美
の里においでになり、お客様に歌や
舞踊や手品を見せていただきまし
た。
　皆様、ひとつひとつの演芸に拍手
喝采。楽しい時間を過ごすことがで
きました。

 

 初めまして。美の里の松田と

申します。 

私の目標は皆様に信頼してい

ただける相談員になることです。

そのためにまずはひとつひとつ

のことに誠意をもってご対応さ

せていただきたいと思います。 

お会いした際はお気軽に話し

かけてくだされば幸いです。 
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平成27年度決算報告
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中山　由美子

特養寿生苑

介護福祉士

米元　優子 ポノ・マ・クリスティナ

寿生苑ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ 特養寿生苑

介護福祉士 介護福祉士

ֻ

宇都　里香

特養寿生苑 ・サンテロ

介護福祉士 特養寿生苑

介護支援専門員 介護福祉士

今山会では介護福祉士に6名、介護支援専門員1名

見事合格しています。今後も質の高いサービスを提供

できるよう頑張ります。 

 最初はダメもとで始めた勉強

でした。経験の浅い私にはとて

も難しく後悔しました。受験をす

ると言った手前、後へは引けず、

時間があれば問題集とのにら

めっこでした。苦しく辛いなと思

いながらも充実した日々でした。

今は勉強してほんとに良かった

と思います。 

   

 今年度はEPAの候補生と一

緒に楽しく勉強が出来ました。

介護福祉士として、今後も勉

強を続けていきたいと思いま

す。ｹｱﾏﾈは日頃の業務では

携わらないことが多かったで

すが、とても勉強になりました。 

 その知識を今後の仕事に活

かしていきたいと思います。 

 

 先輩方のﾌﾟﾚｯｼｬｰにも負けず、

ﾏｲﾍﾟｰｽに更なる資格取得に励

んでいきます。 

伊藤 幸典  

特養寿生苑 

 自分の力だけでは合

格できなかったと思い

ます。はじめから支え

てくださる皆様に、心

より感謝の気持ちで

いっぱいです。本当に

ありがとうございます。

介護福祉士としてこれ

からも頑張ります。 

 皆さまのご指導のお

かげをもちまして試験

に合格することが出

来ました。本当にあり

がとうございました。

日本では初めての受

験で、最高な結果が

得られました。今はと

にかくほっとしていま

す。 


